
C  A  M  A  R  A   Nl  u  N  I  C  I  P  A  L

SALH\u\ FE DO SuL
ESIAL.O DE S^O RAULO

REQUERIMENTO N9                     023/2023

0 vereador WAGNER LOPES, no uso de
suas prerrogativas parlamentares, etc.;

Consjderando  que,  6  ptiblico  e  not6rio  o  ndmero  significativo  de  arvores  que  est5o

prejudicando  a  rede  el6trica  em  nosso  municipio,  e  para  reduzir  o  risco  de  interrup¢ao  no
fornecimento  de  energia   causado   pela   interferencia   destas  arvores  e  necessario  a  poda
corretiva daquelas que estao em contato com a rede el6trica;

Considerando qLie, manter galhos Ionge da rede el6trica € uma medida de seguran¢a, e
nos espacos ptiblicos o trabalho da poda corretiva compete a prefeitura, enquanto mos im6veis
residenciais e comerciais, cabe aos propriet5rios e responsaveis;

Considerando  que,   os  galhos  em   contato   com   a   rede   el6trica   podem   provocar
rompimento de cabos, interrupc5o do fornecimento de energia e ate curio-circuito elevando o
risco  de  inc€ndio e  choque  eletrico,  situacao  que  piora  em tempos  de  chuva.  Sendo  assim,

quando  os fios  est5o  muito  pr6ximos  da  rede,  a  Elektro  6  acionada  para  evitar  riscos,  pois
disp5e de recursos e servi¢o especializado, tais como caminh6es com cesta a6rea e trituradores
de galhos, al€m de equipes qualificadas, inclusive de linha viva, que realizam os servicos com a
rede energizada e garantem a efici€ncia dos servi¢os sem que o cliente sofra uma interrupcao
no fornecimento da energia;

Ora o exposto:

Requer a Mesa,   ouvido   o   Colendo   Plenario,   satisfeitas   as   formalidades

regimentais,   para   que   seja   oficiado  ao  Diretor  Regional  da   ELEKTRO/SA  Senhor  FABIO
HEI\lRIQUE COSTA, solicitando prestar a esta  Edilidede as seguintes informag5es:

>   Pop que nEo est5o sendo realizadas as podas correti`ras das iirvores em contato com
a rede el6trica na cidade de Santa Fe do Sul

>   A Elelctro ten interesse em realizar urrta tonga tarefa errl parceria com o munic(pio

para resolver este problerma?

JUSTIFICATIVA:

A informac5o acima  solicitada  objetiva  propiciar a  este  propositor dados concretos  e
oficiais pare poder responder as indagag6es da populagao sobre as medidas a serem tomades
sobre a administracao da poda de arvores que tern

Dai' a raz5o da presente propositu

Sala das es Dr. Jo lfredo do Am

a rede

Ribeiro,

de energia el6trica.c- MUNICIPAL
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AGNER

: camarasantafedosul.sp.gov.br
camaracantafe@hotmail.cc]m / contato@camarasantafed

Rua Dez,  345 -(1° andar) Centro | Caixa Postal 66
Fones/Fax:  (17)  3631-1223 ou 3631-7122 | CEP 15775-000  -   Santa F6 do Sul (SP)
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